

martes 15 de octubre de 2024

La Laguna refuerza su compromiso con el desarrollo local en las Jornadas FEDER celebradas en Albacete



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Desarrollo Local, liderada por Domingo Galván, ha participado en las Jornadas nacionales FEDER de Desarrollo Local, un encuentro organizado por la Red de Iniciativas Urbanas (RIU) en Albacete. Este evento tuvo como objetivo principal analizar las bases de los nuevos fondos europeos EDIL (Estrategias de Desarrollo Local Integrado) enfocados en el fortalecimiento del tejido urbano de las ciudades a través de la planificación y ejecución de planes de acción local.

La nueva etapa de estos fondos está diseñada para impulsar proyectos que promuevan la mejora de las áreas urbanas y urbano-rurales priorizando la participación ciudadana como pilar fundamental en los

procesos de cogobernanza.

El edil, Domingo Galván, destacó “la importancia de integrar a la ciudadanía en la toma de decisiones, asegurando que los vecinos y colectivos se conviertan en protagonistas del desarrollo sostenible de su propio entorno”. Durante las jornadas, se abordaron cuestiones relativas a la implementación de políticas urbanas que involucren a todos los actores sociales, en línea con los objetivos de cohesión territorial y social de la Unión Europea.

“Un encuentro fructífero para generar sinergias y valorar acciones que contribuyan a la regeneración de espacios públicos, el desarrollo económico inclusivo y la mejora de la calidad de vida en las ciudades”, aseveró.